
技術は、人から。上越から、世界へ。

新潟太陽誘電株式会社
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森成 虹海
2023年入社／製造３課

上越市出身
関根学園高校卒業

Q.この会社を選んだきっかけは？
工場を見学したとき、社内がきれいで、働きやす
い環境に魅力を感じました。

Q.入社して良かったことは何ですか？
夜勤が自分の生活リズムに合っていました。先
輩に相談しやすい雰囲気もありがたいです。

Q.将来の夢や将来像はありますか？
今後は自分のスキルレベルを上げて、頼られる人
になりたいです。

小池 晴真
2023年入社／製造４課

上越市出身
上越総合技術高校卒業

Q.この会社を選んだきっかけは？
高校で機械を学んでいて、設備に興味がありまし
た。初めて見る機械ばかりで知識が広がりました。

Q.入社して良かったことは何ですか？
生産設備がとてもきれいです。福利厚生も充実
していて、有給休暇が取りやすいです。

Q.仕事でやりがいを感じる点は？
機械の動きを見るだけでも飽きませんし、仕組み
を知り操作するほど面白さとやりがいを感じます。

│事業内容│小型大容量積層セラミックコンデンサの製造
│本　　社│〒942-0145上越市頸城区上吉197番地８
│連 絡 先│025-545-2511（代表）

新潟太陽誘電では、「積層セラミックコンデンサ」という電
子部品を生産しています。材料開発から要素技術の高度化
を行い、真摯にものづくりに向き合っている企業です。
社会の急速なIoT化や次世代通信規格５Gの普及により、今後ます
ます需要が増えると予測されています。新潟ではスーパーハイエ
ンドという高い品質の商品を生産しており、2020年春には４号棟
が完成。活気あふれる当社では、若手社員も活躍・成長しています。

勤務地域｜ □上越 □中越 □下越 □県外 □海外

休憩室がオシャレで、リラックスできます
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